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Важнейшая задача 
партийных организаций

Навстречу выборам в Верховный Совет СССР

ВЫПОЛНИМ КВАРТАЛьныйПЛЖ ДОСРОЧНО!
Политическая работа в массах 

всегда является предметом не
ослабного внимания и заботы 
большевистской партии. Агита
ция является одним из могучих 
средств связи партии е народом. 
Через агитацию партия доводит 
до сознания трудящихся свои 
призывы, раскрывает стоящие 
перед страной задачи.

Работа агитаторов в массах 
умножает связи партийных ор
ганизаций с рабочими, колхоз
никами, интеллигенцией. Вот 
почему в своем Уставе партия 
пред'являет к каждому комму
нисту требование „разменять 
беспартийным массам смысл по
литики и решений партии“.

Подготовка к выборам в Вер
ховный Совет СССР значительно 
активизировала агитационную 
работу партийных организаций 
нашего города. На избирательных 
участках организованы агит
пункты, которые призваны быть 
центром массово-политической 
работы среди населения. Ожи
вилась деятельность клубов, биб
лиотек, изб-читален.

В задачу большевистской аги
тации в период избирательной 
кампании входит—разделение 
трудящимся нашей страны ве
ликих принципов Конституции 
СССР, прав и обязанностей граж
дан Советского Союза, всемирно- 
исторического значения победы 
социалистического строя в на
шей стране, превосходства самой 
передовой в мире советской под
линно народной демократии над 
демократией буржуазной, внеш
ней политики Советского пра
вительства, как политики мира, 

.отвечающей интересам трудя
щихся всех стран.

Партийные организации на
считывают сейчас десятки и 
сотни агитаторов. Умело исполь
зовать эти кадры агитаторов, 
постоянно вооружать их опытом 
большевистской агитации, по- 
настоящему организовать их ра
боту в массах—долг каждой пар
тийной организации, каждого 
партийного руководителя.

Агитационно-массовая работа 
среди населения нашего города 
получила широкий размах. Од
нако некоторые партийные ор
ганизации, как, например, Се
верского завода (секретарь тов. 
Шумихин), завода „Красный 
металлист“ (секретарь тов. Бе
лобородов) и ряд других пере
доверили руководство агитацион
но-массовой работой на зав. 
агитпунктами, недостаточно вни
кают в работу агитаторов, в 
результате чего некоторые аги
таторы еще не приступали к 
работе.

В каждом агитпункте полити
ческая жизнь сейчас должна 
бить ключом. На агитпункт из
бирателя должно привлекать жи
вое, доходящее до самого сердца, 
большевистское слово. Только 
при правильной постановке дела 
агитпункт может сыграть важ

ную роль в политической работе 
с населением.

В настоящее время по всей 
нашей стране развертывается 
агитация за кандидатов в депу
таты Верховного Совета СССР. 
Трудящиеся нашего города еди
нодушно выдвинули кандидата
ми в депутаты Верховного Со
вета СССР товарища СТАЛИНА 
и его верных соратников това
рищей МОЛОТОВА, МАЛЕНКО
ВА, ВОРОШИЛОВА, КАГАНО
ВИЧА, АНДРЕЕВА, БЕРИЯ, 
БУЛГАНИНА, ШВЕРНИКА, МИ
КОЯНА, ХРУЩЕВА, КОСЫГИ
НА и талантливого уральского 
писателя тов. БАЖОВА.

Сталинская Конституция пре
доставляет коллективам трудя
щихся и организациям, выдви
нувшим кандидатов, все воз
можности для развертывания 
широкой агитации за их избра
ние.

Прошедшее 7 февраля окруж
ное предвыборное совещание в 
г. Красноуфимске избрало на 
все наши избирательные участки 
доверенных лиц. Их основная 
обязанность —вести агитацию за 
кандидатов в депутаты Верхов
ного Совета СССР. Доверенным 
лицам должна быть оказана са
мая широкая помощь со сторо
ны партийных организаций.

Агитация за кандидата долж
на складываться не только из 
описания его личных качеств, 
его общественно-политической и 
трудовой деятельности. Канди
даты в депутаты Верховного Со
вета СССР—это кандидаты бло
ка коммунистов и беспартий
ных. Поэтому задача агитаторов 
заключается в том, чтобы раз‘я- 
снить избирателям, что, голосуя 
за кандидата блока коммунистов 
и беспартийных, они будут го
лосовать за политику больше
вистской партии, отвечающую 
интересам и стремлениям всего 
народа.

Сотни агитаторов своим пла
менным большевистским словом 
об успехах коммунистического 
строительства должны помочь 
партийным организациям моби
лизовать широкие массы трудя
щихся нашего города на борьбу 
за досрочное завершение после
военной сталинской пятилетки.

Подготовка к выборам в Вер
ховный Совет СССР должна под
нять еще выше уровень всей 
партийно-политической и воспи
тательной работы, еще больше 
укрепить связь партийных ор
ганизаций с массами.

В партии Ленина—Сталина 
советский народ видит своего 
политического руководителя и 
воспитателя. Под руководством 
большевистской партии, под во
дительством великого СТАЛИНА, 
наш народ сплоченными рядами 
идет к коммунизму.

Н. Поздняков.
Зав. отделом пропаганды 

и агитации ГК ВКП(б).

В борьбе за две тысячи тонн 
руды сверх плана

За работу января коллективу 
нашего горного цеха присужде
но общерудничное Красное пе
реходящее знамя. В честь зна
менательной даты- дня выборов 
в Верховный Совет СССР—мы 
обязались дать в первом квар
тале две тысячи тонн руды сверх 
плана.

Это обязательство—почетное 
и ответственное, и моя комплек
сная бригада, в составе шести 
человек, прилагает все усилия, 
чтобы взятое обязательство вы
полнить с честью.

Перевыполнив январский план,, 
моя бригада вступила в социа
листическое соревнование с 
бригадой тов. Валеева. Но в пер
вые дни февраля нас лимити
ровала вентиляция. В эти дни 
мы давали только норму и не 
выполняли оперативное задание, 
установленное каждой бригаде 
по цеху. Сейчас положение из
менилось, вентиляция работает 
нормально. С 9 февраля бригада 
работает с под'емом, давая за 
смену по 130 процентов к нор
ме.

Для того, чтобы как можно 
больше дать руды на-гора, мы 
стараемся рационально исполь

Подарки лесорубов
Стахановцы Леспромхоза го

товят достойные падарки дню 
выборов Верховного Совета Сою
за ССР. Лесорубы тт. Турунов и 
Габас обязались перевыполнять 
задания в полтора раза. Свое сло
во лесорубы держат крепко. Они 
ежедневно дают но И—12 кубо
метров, вместо 6 —7 по норме.

Бригада тов. Алексеенко, ра
ботая на электропиле, дала 
слово ко дню выборов— к 12 
марта —заготовить две тысячи 
кубометров древесины и сейчас 
неустанно трудится над осущест

Встреча учащихся с молодыми специалистами
В теплой и дружеской обста

новке, недавно,в клубе „Строите
лей“ состоялась встреча учащихся 
школы ФЗО № 42 с молодыми 
специалистами.

С докладом выступил начальник 
стройки тов. Федосеев. После до
клада выпускник школы, ныне 
знатный каменщик-стахановец тов. 
Курбанов рассказал об упорном и

Денежные вознаграждения за выслугу лет
В минувшем, 1949 году, рабо

чим, ИТР и служащим Северского 
завода выдано денежных вознаг
раждений за выслугу лет свыше 
трех миллионов рублей. За безуп
речную и долголетнюю службу 
получили.денежные вознагражде
ния: начальник лудильного цеха 
тов. Балашов, сталевар Н. Бабич, 
вальцовщики Р. И. Силин, С. Н. Си
лин и многие другие. 

зовать каждую минуту своего 
рабочего времени.

Распределяем труд так: прийдя 
на смену и осмотрев рабочее 
место, я, как бригадир, зани
маюсь бурением, мой напарник— 
Фезединов—разборкой руды. 
Окончив бурение, я помогаю раз
бирать руду, а в конце рабочего 
дня подготовляем забой для сле
дующей смены, тоесть для осталь
ных своих членов бригады, 
которые приходят к нам па 
смену.

В настоящее время в сорев
новании бригада тов. Валеева 
идет впереди, выполняя нормы 
до 150 процентов.

Встав на стахановскую вахту 
в честь дня выборов в Верхов
ный Совет СССР, я обязуюсь 
со своей бригадой догнать по 
производительности бригаду тов. 
Валеева и призываю всех гор
няков: 12 марта—в день все
народного праздника- отдать 
свои голоса за кандидатов ста
линского блока коммунистов и 
беспартийных.

Р. Галимзянов. Забойщик
Гумешевского 

рудоуправления.

влением этих обязательств. Ее 
примеру последовали бригады 
тт. Лукинова и Ермоленко, они 
также решили к выборам прий
ти с заготовкой 6 тысяч кубо
метров древесины.

Производственные подарки 
всенародному празднику готовят 
автотранспортники Леспромхоза. 
По 23 кубометра за каждую 
смену вывозят древесины шофе
ры тт. Рябинин, Комелин, Давы
дов и Пилипенко, выполняя 
нормы на 120—130 процентов.

ЛО НАШЕМУ ГОРОДУ

настойчивом труде его комсомоль
ско-молодежной бригады. Высту
пил также начальник 1 участка 
тов. Сотников.

В заключение, силами художест
венной самодеятельности клуба 
„Строителей“ для участников ве
чера был дан концерт.

А. Березов.

Более одного миллиона рублей 
за выслугу лет и безупречную 
работу получили криолитовцы. В 
числе их: рабочие-стахаиовцы i 
тт. К. Е. Валюгин, М. Ф. Чистяков, 
начальник цеха—лауреат сталин
ской премии, четверть века прора
ботавший на заводе—В. П. Сипай- 
лов и Другие.

А. Солодилова.

СЕВЕРСКИЕ 
МЕТАЛЛУРГИ

НЕ ВЫПОЛНЯЮТ ВЗЯТЫЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Северский завод не подготовил
ся к работе в зимних условиях. 
В результате сорвал выполнение 
январского плана, продолжает ра
ботать плохо и в феврале.

Если завод в первой декаде 
февраля выполнил план по стали, 
то не выполнил плана по листовому 
прокату и по дальнейшим изде
лиям передела—по белой жести и 
оцинкованной кровле.

Причины невыполнения плана 
по прокату объясняются плохой 
работой второго и третьего листо
прокатных цехов, не выполнивших 
плана по сдаче готовой продук
ции Если руководители этих це
хов срыв плана в январе, об'ясня- 
ли холодами, то в феврале холо
дов нет. Истинная причина кроет
ся в том, что руководители этих 
цехов тт. Андреев и Пучков не 
использовали полностью имею
щиеся внутрицеховые возмож
ности, чем самым сорвали работу 
жестеотделочного, лудильного и 
цинковального цехов.

Жестеотделочный цех (началь
ник тов. Оглезнев) продолжает 
работать до сего времени с нару
шением технологии и не исполь
зует свои возможности по улучше
нию работы.

Несмотря на то, что коллектив 
мартеновского цеха (начальник 
тов. Подгорный) выполнил план 
первой декады февраля по стали, 
но здесь также имеется очень 
много неполадок, как-то: затяжка 
плавок, выпуск металла не по 
ассортименту, наличие большого 
количества брака, который соста
вил за 10 дней февраля до 120 
тонн.

Из всего этого видно, что руко
водители цехов „о извлекли уро
ков из работы января, в результате 
в целом завод не выполняет 
не только взятые социалистиче
ские обязательства, но и государ
ственный план.

Холмогоров.
Начальник планового отдела 

Северского завода.

В магазине К0ГИЗ‘а
В магазин КОГПЗ’а поступило 

большое количество выборной 
литературы. Имеются брошюры: 
„Положение о выборах в Верхов
ный Совет СССР“, „Конституция 
СССР“, „Доклад товарища Сталина 
о проекте Конституции“ и т. д.

Магазин располагает большим 
выбором портретов вождей пар
тии и правительства.

Тридцатилетний юбилей
Недавно детсад № 1 отдела народ

ного образования отмечал 30-летие- 
со дня его организации.

Около тысячи человек воспи^ 
танников вышли из стен детского 
сада. Многие из них теперь спе
циалисты, имеющие высшее обра
зование. Такие как: В. II. Степа
нов—работает в Министерстве Сою
за ССР, А. Д. Попова—врач, В. В. 
Чипуштанова—преподаватель ис
тории Полевской средней школы 
и другие. А. Лодкина.



В обстановке деловой и здоровой критики 
С V городской конференции ВЛКСМ

11—12 февраля, в клубе Крио- 
литового завода, проходила 5-я 
городская конференция ВЛКСМ. 
С отчетным докладом о работе 
ГК ВЛКСМ выступил секретарь 
горкома тов. Орлов и о работе 
ревизионной комиссии—тов. 
Найдер.

. Конференция прошла органи
зованно, в обстановке де
ловой и здоровой критики и само
критики недостатков.

За период с IV городской кон
ференции комсомольские орга
низации города проделали боль
шую работу. Они явились актив
ными помощниками партии по 
мобилизации комсомольцев и мо
лодежи на выполнение обяза
тельств, данных в новогоднем 
письме уральцев товарищу 
Сталину.

Делегаты конференции с особой 
остротой подметили и вскрыли 
недостатки.

Тов. Кутенко (Полевское 
строительно-монтажное управле
ние), выступая по отчету ГК 
ВЛКСМ, заявил: ГК ВЛКСМ по
верхностно руководил первич
ными организациями. В нашей 
организации более трех месяцев 
не было секретаря, но горком 
никаких мер не принимал. Па 
наши сигналы о ненормальных 
условиях молодежи, работающей 
в строй монтажном управлении, 
горком также не реагировал.

Работники ГК ВЛКСМ свое 
руководство низовыми органи
зациями осуществляли больше 
всего по телефону, а непосред
ственной практической помощи 
в работе не оказывали,—заявил 
тов. Литвин (Северский завод).

Тов. Карманова—из колхоза 
„Красный Урал № 2“ отметила: 
у нас комсомольская организа
ция создана уже как два года, 
но за это время политической 
учебы не проводилось. Горком 
ВЛКСМ не выделяет руководи
теля кружка. С молодежью мас
совой работы не проводится да 
и собираться негде, клуба и 
избы-читальни у нас нет, сек-

Одним из важнейших мероприя
тий, обесценивающих правильное 
осуществление советской демок
ратии во время выборов, является 
создание избирательных округов, 
по которым выставляются канди
даты в депутаты.

Основные принципы . создания 
избирательных округов нашли 
свое отражение в Сталинской Кон
ституции.

Статья 33 Конституции СССР 
устанавливает, что «Верховный 
Совет СССР состоит из двух па
лат: Совета Союза и Совета Нацио
нальностей». Поэтому наша изби
рательная система предусматрива
ет создание избирательных окру
гов раздельно по выборам в Совет 
* оюва и по выборам в Совет 
Национальностей. Эти избиратель
ные округа уже образованы Ука
зами Президиума Верховного Со
вета СССР от 9 января 1950 года.

Избирательный округ, построен
ной по территориальному призна
ку, охватывает определенное ко- 
личество населения, от которого 
избирается один депутат.

Избирательные округа по вы
борам в Совет Союза образуются 
по норме: один округ на 300 ты
сяч населения.

Совет Национальностей избира
ется гражданами СССР по союз
ным и автономным республикам, 
автономным областям и националь
ным округам. В каждой союзной 
республике образуется 25 окру
гов, в каждой автономной респуб
лике—11, автономной области—5 
и национальном округе—один (по 
числу избираемых депутатов).

Такое различие в представитель
ных нормах по выборам в Совет 
Союза и Совет Национальностей 

ретари ГК ВЛКСМ у нас не бы
вали.

На отсутствие руководства 
горкома ВЛКСМ цеховыми ор
ганизациями указала тов. Крав
цева (Северский завод).

— Вся работа ведется в це
ховых организациях,—говорит 
тов. Кравцева,— а горком абсо
лютно не руководит их работой, 
работники горкома—слишком 
редкие гости на заводе.

—Работники горкома комсо
мола, говорит тов. Кедровских— 
(Полевской детский дом) особен
но тов. Басанова, возглавляю
щая работу пионерских органи
заций и учащейся молодежи, 
очень далека от их жизни, мало 
посещает школы, а иногда и 
посещает, так просто для формы.

Многие делегаты отмечали 
слабую работу по политическому 
воспитанию комсомольцев, отсут
ствие условий в работе школ 
рабочей молодежи, работы с ак
тивом, обобщения и популяри
зации опыта работы передовых 
организаций. В прениях по от
четному докладу всего выступи
ло 29 человек.

Конференция признала рабо
ту ГК ВЛКСМ удовлетворитель
ной и приняла развернутое ре
шение, направленное на улуч
шение работы городской комсо
мольской организации.

Тайным голосованием конфе
ренция избрала городской коми
тет ВЛКСМ из 35 человек членов 
и 7 кандидатов, ревизионную 
комиссию в составе 7 человек.

Па состоявшемся первом пле
нуме нового состава ГК ВЛКСМ 
избрано бюро в составе 9 чело
век. В бюро вошли: тт. Орлов, 
Сметанин, Басанова, Безответ
ных, Шашмурин, Пшсницын, 
Ощспков, Пастухов и Григорьева. 
Первым секретарем ГК ВЛКСМ 
избран Н. А. Орлов, вторым 
секретарем—А. Д. Сгкетаиин, 
зав. отделом оргработы и кад
ров—3. В. Басанова, зав от
делом школ и пионеров—В. К. 
Безответных.

В. Исаков.

В помощь агитатору

Избирательные округа
вызвано самим характером этих 
палат. Совет Союза представляет 
общие интересы всех трудящихся 
СССР, независимо от их нацио
нальности, Совет Национально
стей—особые, специфические ин
тересы народов, населяющих нашу 
страну.

Если бы избирательные округа 
по выборам в Совет Националь
ностей строились так же, как по 
выборам в Совет Союза (по норме: 
один округ на 300 тысяч населе
ния), то ряд народностей, населяю
щих СССР и насчитывающих ме
нее 300 тысяч человек, не имел 
бы возможности послать своего 
депутата в Совет Национально
стей.

Избирательные округа по вы
борам в Совет Союза создаются, 
как правило, в границах респуб
лик, краев, областей. Однако мо
гут быть округа, охватывающие 
население двух или нескольких 
смежных областей. Например: Гар- 
мская область и Горпо-Бадахшан- 
ская автономная область, Таджик
ской ССР, составляют один изби
рательный округ № 65G по выбо
рам в Совет Союза.

При образовании избирательных 
округов по выборам в Совет На
циональностей численность насе
ления той или иной союзной или 
автономной республики, автоном
ной области или национального 
округа в расчет не принимается. 
Все союзные республики, незави
симо от количества населения,

НА АГИТПУНКТЕ^
Агитпункт Сталинского изби

рательного участка помещается 
в школе №3 Северского посел
ка. Здание привлекает своим 
внешним оформлением: с наступ
лением сумерков вокруг карни
за вспыхивают электрические 
лампочки, па верху ярко горит 
пятиконечная красная звезда.

В одном из классов школы 
хорошо оформлен агитпункт. На 
стенах —лозунги и плакаты, ко
торые говорят о выборах в Вер
ховный Совет Союза ССР, на 
переднем плане—Политбюро ЦК 
ВКП(б) во главе с товарищем 
Сталиным, портреты товарищей 
Молотова, Ворошилова, Микояна, 
Шверника, Маленкова. На стоках 
—художественная литература, 
газеты, журналы.

В число агитаторов этого агит
пункта вошли лучшие люди- 
рабочие и служащие завода. Аги
таторы-комсомольцы: В. Топор
ков, Р. Ялунина, Б. Мошков 
уже несколько раз побывали у 
избирателей на квартирах и про
вели боседы о Положении о 
выборах. Агитатор-коммунист 
А. П. Вершинина рассказала из
бирателям о правах советского 
народа в выборах Верховного 
Совета.

На агитпункт Сталинского из
бирательного участка ежедневно 
собирается много народу. Иа- 
днях был проведен вечер встречи 
с молодыми избирателями, на 
котором зав. агитпунктом тов. 
Загудайлов прочел доклад о Со
ветском Избирательном Законе. 
На следующем вечере избира-

ОРГАНИЗОВАТЬ ПРОВЕРКУ СПИСКОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
На всех избирательных участ

ках города приступили к провер
ке и уточнению списков изби
рателей. Па таких участках, 
как Зюзельский, Свердловский, 
Кургановский, II о л д н е в с кой, 
Мраморский в списках Провери
лось уже более 50 процентов 
избирателей.

Наряду с этим, на многих 
еще избирательных участках 
дело с проверкой и уточнением

пользуются в СССР равными пра
вами и, следовательно, должны 
иметь одинаковое число предста
вителей в Совете Национально
стей. ’1'о же следует сказать и об 
автономных республиках, автоном
ных областях и национальных 
округах. Поэтому, например, в ог
ромной Российской Федерации с 
ее многомиллионным населением 
и в Армянской ССР образовано 
одинаковое количество избиратель
ных округов по выборам в Совет 
Национальностей.

При этих условиях избиратель
ные округа по выборам в Совет 
Национальностей могут не совпа
дать с внутренним администра
тивно-территориальным делением 
союзной или автономной респуб
лики и автономной области. Так, 
одна часть города Ленинакан, Ар
мянской ССР, составила Ленина- 
канский избирательный округ, а 
другая вместе с Ахурянеким сель
ским районом—Ахурянекий изби
рательный округ по выборам в 
Совет Национальностей. Ставро
польский избирательный округ по 
выборам в Совет Национальностей 
от Российской Федерации вклю
чает Ставропольский край, Гроз
ненскую область и автономные 
республики: Дагестанскую, Кабар
динскую и Северо-Осетинскую. В 
последних, в свою очередь, обра
зовано по 11 избирательных окру

тели с большим вниманием про
слушали доклад о международ
ном положении лектора горкома 
партии тов. Михалец, а лекцию 
о моральном облике советского 
молодого человека прочла пре
подавательница средней школы, 
комсомолка II. С. Зырянова.

Ha-днях избирательная ко
миссия (председатель т. Широ
ков) организовала с избирате
лями-домохозяйками и служащи
ми поселка экскурсию на Север
ский металлургический завод, 
с целью ознакомления с ростом 
завода за 4 года сталинской 
пятилетки. Прежде чем прово
дить экскурсию, для избирате
лей была прочитана лекция на 
тему: „Сталин—организатор ве
ликих побед советского народа“.

Каждый экскурсанте интере
сом просмотрел новые корпуса, 
механизмы цехов: ведь за 4 
года сталинской пятилетки завод 
неузнаваемо вырос, построены 
цехи листопрокатный № 2, 
жестеотделочный, лудильный, 
ципковальный, механический, 
центральная парокотельная, в 
этом году заканчивается пост
ройка газогенераторного и ли
тейного цехов. А как за эти го
ды изменился облик поселка ме
таллургов! Вырос новый поселок 
на Малаховой горе, построены 
водопровод, семплетняя школа.

Сейчас комиссия этого изби
рательного участка приступила 
к серьезной работе—это провер
ке списков избирателей.

Л. Голубев.

списков избирателей обстоит 
плохо. В числе их: Криолитов
ские—первый и второй, Октябрь
ский, Строительный, Ленинский. 
На этих участках проверилось 
очень малое число избирателей. 
Причина состоит в том, что на 
участках не организовано дежур
ство, дежурные бывают от слу
чая к случаю, а на Ленинском 

I избирательном участке избира
тельные списки днем закрыты 
в шкафу.

гов по выборам в Совет- Нацио
нальностей от автономных респуб
лик.

Граждане СССР, имеющие изби
рательное право, будут принимать 
участие в выборах по двум изби
рательным округам: одному, обра
зованному для выборов депутата 
в Совет Союза, и другому—для 
выборов депутата в Совет Нацио
нальностей. Граждане, проживаю
щие на территории автономных 
республик, автономных областей 
и национальных округов, будут 
участвовать в выборах и по третье
му избирательному округу, где 
будет избираться депутат в Совет 
Национальностей от данной авто
номной республики, области, или 
национального округа.

Для удобства избирателей «Поло
жение о выборах в Верховный Со
вет СССР» предусматривает обра
зование избирательных участков, 
единых для выборов в Совет Союза 
и Совет Национальностей. Резуль
таты голосования, однако, будут 
сосредоточены в различных окру
гах, по которым избирается тот 
пли иной депутат.

Порядок образования избира
тельных округов, основанный па 
принципах Сталинской Конститу
ции, еще раз демонстрирует демо
кратизм советского избиратель
ного закона, подлинное равнопра
вие национальностей в СССР и 
заботу советского социалистиче
ского государства о проведении 
действительно всенародных вы
боров.

В. Кирин.

ПИСЬМА
В РЕДАКЦИЮ
Следуйте примеру 

передовиков
Получив платежные извеще

ния по налогам на 1950 год, 
многие трудящиеся города до
срочно рассчитались с государ
ством. В числе их: граждане 
Барышева, Крутикова, Карма
нов, Григорьев, Курчик, упла
тившие налог полностью за весь 
год, тов. Горкунова уплотила 
досрочно за два срока.

Однако есть и такие, которые 
не погасили задолженность по 
налогам еще за 1949 год—это 
гр. Туканов, Гоголев, Тамбов
цев, Лагун, Мешко, Новокрс- 
щинов, Буше.

Мангилева.
Младший советник 

финансовой службы 
2 ранга.

МАГАЗИН № 12
ПЛОХО ОБЕСПЕЧИВАЕТСЯ 

ТОВАРАМИ
На Полдневском участке сов

хоза имеющийся магазин № 12 
не удовлетворяет запросы потре
бителей. За зимний сезон ни 
разу не была заброшена на уча
сток валеная обувь, промтовары 
привозятся ^акже редко.

Продавец магазина тов. Ва
раксина грубо обращается с по
купателями. Она открывает ма
газин когда ей вздумается, 
прием хлеба в магазин произ
водит в антисанитарных усло
виях.

Продснаб Криолитового завода 
должен принять меры по улуч
шению торговли на Полдневском 
участке.

Рабочие участка.

Нерадивое отношение
Столовая № 5 Северского за

вода ухудшила обслуживание 
посетителей. Обеды подаются 
не вкусные, остывшие, ежеднев
но однообразные.

Заведующая столовой не за
думывается над составлением 
меню, а ежедневно переписы
вает одно и тоже на следующий 
день. Совершенно нет в меню 
кампота, пельменей и т. д. В 
столовой неуютно, не хватает 
кружек, чайных ложек, вход
ные двери неисправны, раз- 
девальки нет.

На жалобы посетителей адми
нистрация не реагирует. Социа
листическое соревнование за 
культурное обслуживание посе
тителей не развернуто. Это мож
но об‘яснить лишь нерадивым 
отношением к делу коллектива 
работников столовой.

Посетитель.

По следам 
наших выступлений 

«АДМИНИСТРАЦИЯ В СТОРОНЕ 
ОТ ИНТЕРЕСОВ УЧАЩИХСЯ»

Под таким заголовком была на
печатана корреспонденция в на
шей газете, в которой отмечались 
факты обвешивания учащихся со 
стороны работницы столовой Мра- 
морской профтехшколы Крейзер.

Директор Мраморской профтех
школы тов. Мокеев сообщает, 
что факты подтвердились. Развес
чице хлеба. Крейзер об'явлен стро
гий выговор с предупреждением, 
зав. столовой Сметаниной—выго
вор.

и. о ответ, редактора
0. И. ЗАСЫПКИНА.
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